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Deux cent soixante-quinzième réunion du Conseil d’établissement de la Polyvalente 

Marcel-Landry, Centre de services scolaire des Hautes-Rivières, 365 avenue Landry, Saint-

Jean-sur-Richelieu, secteur Iberville, ce 29e jour d’avril 2024, en présentiel. 

 

 

 

1. CONSTITUTION DE L’ASSEMBLÉE  

 

Présences :  

• Mme Marie-Eve Hattar, parent  

• M. Lionel Degoud, parent  

• Mme Katherine Demers, parent  

• M. Sébastien Fraboni, parent  

• M. Alexandre Provost, parent et représentant au comité de parents  

• M. Christian Deslauriers, parent 

• M. Vincent Huard, directeur  

• Mme Julie Trahan, enseignante 

• Mme Annie Thibodeau, enseignante   

• Mme Karine Delisle, enseignante  

• M. Daniel Lussier, professionnel  

• Mme Isabelle Levesque, professionnel substitut  

• Mme Marie-Ève Bellavance, directrice de la Maison des Jeunes, communauté  

• M. Noa Gauthier, président des élèves  

• M. Luis Leonel Hernandez Savoie, élève  

• M. Guillaume Sigouin, soutien  

 

Absences : 

 

• Mme Kim Dufour, enseignante  

• M. Hugue Bourgeois, professionnel 

• M. Réjean Lamothe, directeur général de l’Aréna Marcel-Larocque, communauté 

• Mme Mélanie Fillion, parent substitut  

• Mme Amélie Trudel, parent substitut 

 

2. CONSTATATION DE LA RÉGULARITÉ DE L’ASSEMBLÉE ET 

VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION 

       Les documents ont été envoyés selon les règles de régie interne. 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 29 AVRIL 2024 

 

M. Sigouin propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

Résolution ML202404-01 

     

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 18 MARS 2024 

 

Mme Demers propose l’adoption du PV de la réunion du 18 mars 2024. 

 

Résolution ML202404-02 

 

 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. QUESTION DU PUBLIC (10 MINUTES) 

- 

6. ADOPTION 

6.1 Critères de sélection d’une direction d’école (fiche thématique #9) 

Question de Mme Delisle : Est-ce qu’on s’en sert vraiment et qui ? 

Réponse M. Provost : Oui le CSS s’en sert lorsqu’une nouvelle direction est nécessaire. 

Une banque de recrutement existe. 

6.2 Commandite Tournoi Volley-ball 

      - Annulé - 

7. APPROBATON 

7.1 Grille-matière PCE1 et P16 2024-2025 fiche thématique 15 
 
2 ajustements : PCE secondaire 1 ; Français 7 périodes au lieu de 8; Mathématiques 5 périodes au 
lieu de 6; Anglais 4 périodes au lieu de 6 
 
Résolution ML202404-03 

7.2 Calendrier d’activités fiche thématique 16 

Musée des Beaux-Arts  

7.3 Session d’examens de juin 2024 

Mercredi 12 juin – Journée Récupération 

13 au 20 juin – Examens 

21 juin – Reprise d’examens *Sauf ceux du ministère qui sont repris au courant de l’été 

Les examens sont seulement en avant-midi, sauf pour les secondaires 1 et 2 qui en ont aussi 

en après-midi 

Bal des Finissants le 20 juin 

25 juin : Dernière journée pour les enseignants pour mettre les notes au bulletin 

Inscription aux cours d’été bientôt et ce sera gratuit (financer par le ministère) 

7.4 Fournitures scolaires 2024-2025 

Clé USB – Dernière année sur les listes CSSDHR. Les raisons sont une question de vie privée 

et de virus 

Ajout 1 cartable pour Français secondaire 2 – À la demande de Mme Delisle 

7.5 Frais à la rentrée 

Reporté au prochain CÉ, soit le 27 mai  

 

Approuvé par Mme Delisle (7.1) 

Approuvé par M. Deslauriers (7.2) 

Approuvé par M. Fraboni (7.3) 

Approuvé par M. Provost (7.4) 

Approuvé par - (7.5) 

8. CONSULTATION 
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9. INFORMATION 

      9.1 Mot de la Présidente 

Merci aux membres pour votre présence lors de la réunion spéciale pour les «Critères de 

sélection d’une direction d’école 

 

      9.2   Direction 

               -plan d’action du projet éducatif – Beaucoup de consultations – 30 avril EHDAA 

 

      9.3   Personnel de l’école 

• Avril = Mois de l’autisme 

• TEAMS offert par l’équipe TSA – Sensibilisé à la différence + Isabelle Bernard : 

Production artistique des élèves dans le corridor 

• Expo Science (Mme Trahan) – 4 équipes au Provincial : Maëlie Grignon a reçu la 

médaille de bronze + une bourse de 3000$ de l’Université de Montréal ; Léanne Foy 

a reçu une bourse de 300$ + Bourse de l’Université de Sherbrooke de 3000$ 

• Parascolaire : Début de saison pour le football et le flagfootball; 1er tournoi de golf le 

29 avril ; Voyage de ski à Ste-Anne et au Massif (M. Sigouin) ; 1ière place pour les 

filles de secondaire 5 au ? – une nouvelle bannière pour l’école ; 3e place à la demie 

finale de volleyball pour nos juvéniles féminins ; 3e place au premier tournoi de 

flagfootball pour les benjamines ; Bannière en badminton cadet mixe 

• Activité Éclipse : WOW  !!! avec une super trame sonore  

• Demi-marathon : Les trotteurs 

• Spectacle «Les Marcels» a récolté 2750$ pour le bal des finissants. Une belle 

participation tant des élèves que du personnel de l’école 

• Semaine des Bénévoles du 15 au 19 avril 

• Semaine du personnel de soutien du 22 au 26 avril 

• Voyage des secondaire 4 à Boston 

• Journée de la Terre le 22 avril : CFER a ramassé des déchets dans le stationnement 

autour du Carrefour Richelieu ; PEI a ramassé des déchets autour de l’école PML 

 

      9.4   Conseil des élèves 

La nouvelle collection est arrivé chez Point Lotus, c’est le temps des essayages et des 

commandes pour l’année 2024-2025 

 

      9.5   Comité de parents 

Conférences gratuites : 

• 30 avril, 19h30 à la Polyvalente Chanoine-Armand-Racicot : Comportement sexuel 

des enfants et des adolescent(e)s 

• 7 mai 19h30 à la Polyvalente Chanoine-Armand-Racicot : Atteindre son sommet avec 

Joël Dandurand, champion de l’émission «Survivor» 

• Révision de la politique «du transport» 

• Prochain sujet (semaine du 29 avril) : Admission 

• Congrès SCPQ les 31 mai et 1er juin à Saguenay 

 

      9.6   Représentants de la communauté 

• Tout les membre du CÉ ont eu l’opportunité de visité la Maison des Jeunes avant le 

réunion du 29 avril. Merci beaucoup à Mme Marie-Ève Bellavance ! 

• Un calendrier des activités sera remis à l’école 

• C’est entre 60 et 70 élèves de PML qui vont dîner dans le local de la Maison des 

Jeunes. 

 

      9.7   Correspondance 

M. Huard a reçu des courriels et appels de quelques parents d’élèves de 5e secondaire 

 

Ils voulaient savoir que font les élèves qui ne vont pas au voyage au Portugal (au autre) ? 

 

Environ une vingtaine d’élèves n’y sont pas allés. Leur horaire est maintenu. Informer les 

parents de comment ça se déroule lorsque leur enfant ne participe pas au voyage. 

 

      9.8   Questions du public  

 

- 
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10.CONFIRMATION DE LA DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE 

 

La prochaine réunion du conseil d’établissement sera lundi le 27 mai 2024. 

 

 11.LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Résolution ML202404-04 

À 20 h 16, la séance est levée. 

       Proposé par Mme Trahan  

ADOPTÉ À L'UNAMITÉ 

 

__________________________                                       ________________________ 

Signature de la direction                                                 Signature de la présidente 


